

みんなで育てる思いやりの心



「育てよう思いやり」をテーマに開かれた「ボランティア展2002」。12月7日に点字講習会やふれあい音楽会などを行いました。思いやりの心がますます広がったようですね。

クリスマスを楽しもう



百合が原公園では、12月3日から15日まで、ポインセチア展が開かれました。訪れた人たちがうっとりするほどの赤と緑のコントラスト。クリスマスシーズンを鮮やかに彩りました。

お正月は楽しくね



新年を楽しく迎えたい——。そんな願いを込めた行事が区内各地で行われました。屯田地区センターでは、12月4日に「しめ飾り作り講習会」(写真↑)を開催。受講者はわらをよる作業に悪戦苦闘しながらも、自分だけの作品を完成させてにっこり。また、北区民センターでは12月7日に「子どももちつき大会」(写真↓)を開催。子どもたちが一生懸命にもちをつきました。つきたてのモチは、とてもおいしそうでしたよ。



12月2日、拓北・あいの里地区センターでは、ケーキ作り講習会が行われました。



土台のスポンジケーキから装飾のクリームまで、すべて手作りで愛情たっぷり。きっと聖夜には、すてきなケーキが食卓を飾ったことでしょう。

えい、やあ！一本！！

12月8日に行われた北区少年少女柔道交歓大会。区内の小・中学生が、数多くの熱戦を繰り広げました。詰めかけたお父さんやお母さんから、大きな声援が送られていましたよ。

